

COMMUNIQUÉ SUR LE NAUFRAGE DRAMATIQUE D'UNE EMBARCATION SURVENU SUR LE FLEUVE NYONG, À MALOMBO

J'ai appris avec tristesse, le naufrage d'une pirogue de fortune sur le fleuve Nyong, au niveau du village Malombo, dans le Département du Nyong-et-Kelle, ayant causé la mort d'une dizaine de personnes. Le point général sur ce drame reste à établir.

Aux noms des militants et sympathisants du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) et en mon propre, je présente nos condoléances les plus attristées aux familles des victimes.

Ce drame, qui est malheureusement récurrent en saison des pluies, pose le problème de l'aménagement du territoire et des infrastructures de base dans notre pays. Les pouvoirs publics ne doivent pas attendre les prochaines pluies et de nouveaux drames pour réaliser ces infrastructures de base indispensables, notamment en zones rurales, pour faciliter la vie des populations et favoriser l'éclosion de l'économie dans ces zones souvent oubliées.

Fait à Yaoundé le mardi 7 juin 2022

Le Président National

Maurice KAMTO